
 
ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO DE QUINTA-FEIRA 17 DE OUTUBRO 

 
PROPOSIÇÃO  ASSUNTO AUTORIA  PROVIDÊNCIA 

PROJETO DE LEI 
097-E/2024 

Altera o art. 23 da Lei nº 6.251, de 10 de 
outubro de 2023, e dá outras providências. 

Executivo 1ª discussão e 
votação 

REQUERIMENTO  

459/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca da Rua Vereador Ruy 
Franco, sendo elas: • Por qual razão a Rua 
Vereador Ruy Franco é classificada como zona 
residencial, enquanto as ruas paralelas são 
consideradas zonas comerciais? • Houve algum 
estudo recente que justifique a manutenção da 
Rua Vereador Ruy Franco como zona 
residencial, mesmo com a proximidade de 
áreas comerciais? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly  

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

464/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca da Rua Rosa Dutra, sendo 
elas: • Qual é o cronograma de asfaltamento e 
calçamento de vias públicas do município para 
os próximos seis meses? • Há critérios 
específicos que estão sendo utilizados para a 
seleção das ruas que serão contempladas neste 
período? Se sim, quais são eles? • Existe a 
possibilidade de incluir a Rua Rosa Dutra no 
cronograma de asfaltamento e/ou calçamento, 
considerando as diversas solicitações já 
encaminhadas por moradores? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly  

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

471/2024 

Requer seja enviado expediente à Prefeitura 
Municipal, requerendo sejam prestadas as 
seguintes informações sobre melhorias na 
estrada que dá acesso à comunidade Vila Lobos 
no Gagé: a) considerando que já há indicação 
(IND 488/2024), de minha autoria, relatando a 
necessidade de providenciar melhorias na 
referida estrada. Há alguma programação para 
que se inicie as melhorias na estrada, tendo em 
vista que se aproxima o período chuvoso? b) 
em caso positivo, para quando está 
programado? d) em caso de resposta negativa 
ao item anterior, requer seja incluído na 
programação da secretaria competente, para 
que as melhorias sejam implementadas de 
forma urgente, tendo em vista que os 
moradores do local ficam sem acesso a serviços 
básicos, por conta da dificuldade de locomoção 
na estrada. 

Vereador 
Vado Silva 

1ª e única 
discussão e 

votação 



REQUERIMENTO  

472/2024 

Requer de Vossa Excelência, que seja 
encaminhado expediente ao Senhor Prefeito 
Municipal solicitando que seja encaminhado a 
esta Casa Legislativa esclarecimentos 
referentes à PONTE DE ACESSO AO BAIRRO 
SÃO BENEDITO: Diante da resposta 
apresentada junto ao Requerimento de n° 
31/2023, que trata das medidas tomadas pelo 
Município para melhorias da ponte de acesso 
ao Bairro São Benedito localizada na Rua Santo 
Antônio de Pádua, o Executivo informou que o 
projeto para uma nova ponte no local se 
encontrava em elaboração e que lá já havia sido 
realizada limpeza no rio e que seria feito o 
reaterro da área de passeio, bem como a 
concretagem do mesmo. Posteriormente, em 
resposta ao Requerimento n° 332/2023, foi 
informado que o projeto para a nova ponte foi 
elaborado e se encontrava em análise pela 
Secretaria. 

Vereador 
Pastor 

Angelino 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

473/2024 

Requer que encaminhe expediente ao Prefeito 
Municipal solicitando informações 
complementares ao Requerimento 460/2024 
sobre o acervo documental do Município. Há 
previsão para avaliação documental com vistas 
à eliminação de documentos obsoletos e 
digitalização dos demais? 

Vereador 
Oswaldo 
Barbosa 

1ª e única 
discussão e 

votação 

 

* A íntegra das matérias constantes da “Ordem do Dia” podem ser consultadas no site da Câmara 
Municipal no seguinte endereço:  

https://sapl.conselheirolafaiete.mg.leg.br/materia/pesquisar-materia 


